

Dios no abandona a sus hijos

MOISÉS

El 26 de marzo al mediodía el Congresista José Luis Delgado Nuñez de Larco Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores y la Congresista Julia Valenzuela Cuéllar Presidenta de la Comisión de Educación, Ciencia, Tecnología, Cultura y Patrimonio Cultural, decidieron bautizar al niño MOISÉS, quien fue abandonado en un basural del Callao. El sacramento bautismal se realizó en la Parroquia del Sagrario (Costado de la Catedral de Lima), esta actividad religiosa debe de servir como reflexión a todas aquellas madres que lejos de proteger la vida de sus hijos los abandonan. La Congresista Valenzuela en su calidad de Presidenta de la Comisión Especial de Estudio Encargada de Investigar las Causas y Consecuencias de los Actos de Abuso Sexual y Violencia Cotidiana contra los Niños y Adolescentes a Nivel Nacional, hace un llamado a denunciar sin miedo a todas aquellas personas que de una u otra forma atentan en contra de la integridad física y moral de los niños, niñas y adolescentes.

El pasado sábado 24 de enero una mujer dedicada al reciclaje de basura, encontró a un recién nacido, de sexo masculino y con apenas unas horas de haber nacido, el bebé fue mordido por los roedores en las extremidades superior derecha e inferior izquierda, llegando a comprometerle el hueso. Los vecinos de la zona dieron parte a la policía del sector Marquez, en el Callao, quienes verificaron signos vitales y trasladaron al bebé al Hospital Daniel Alcides Carrión.

La Congresista Julia Valenzuela Cuéllar al tomar conocimiento por los medios de comunicación de este hecho se apersonó al hospital del puerto,



donde esta internado el niño, y empezó a brindarle apoyo necesario, logrando la donación de medicamentos para su cuidado. Los médicos de ese nosocomio hicieron denodados esfuerzos por recuperarle las extremidades que se estaban necrosando, gracias al equipo médico hoy el niño goza de buena salud. La Congresista Valenzuela reiteradamente ha visitando al niño en la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos del Hospital Daniel A. Carrión.

Asimismo, ha hecho una invocación a las instituciones responsables con la finalidad de coordinar esfuerzos para atender de manera inmediata este tipo de casos. Ante este hecho y habiéndose ingresado el menor al hospital como N.N. la Congresista Valenzuela lo ha llamado MOISÉS, y ha oficiado a instituciones como el Ministerio de Salud, Poder Judicial, Ministerio Público y el MIMDES para que presten el apoyo posible.

CONGRESISTAS JULIA VALENZUELA CUÉLLAR Y JOSÉ LUIS DELGADO FUERON LOS PADRINOS DEL NIÑO ENCONTRADO EN BASURAL DEL CALLAO

